

Protokoll Gemeindeteam Hitdorf vom 25. März 2025

1. Fasten- und Osterzeit: Das neue Hungertuch, das das Thema „In einem Boot“ versinnbildlicht, hängt in unseren Kirchen und wird in den Schulgottesdiensten besprochen. Die Kreuzwegandachten werden von verschiedenen Gruppierungen gestaltet. Neu ist, dass das österliche Triduum (Gründonnerstag, Karfreitag und Osternacht) als zusammenhängender Gottesdienst in einer Kirche (Hl. Kreuz) der Pfarrei gefeiert wird. Eine Übersicht über die österlichen Gottesdienste wird in die Schaukästen gehängt.
2. Erstkommunionfeiern jetzt und zukünftig: In diesem Jahr wird es wieder in allen drei Kirche eine Erstkommunionfeier geben. Da die Zahl der Erstkommunionkinder, die Zahl der sonntäglichen Gottesdienstbesucher:innen und die Zahl der Priester tendenziell abnimmt, werden die Erstkommunionfeiern längerfristig in die Sonntagsgottesdienste integriert, wie es ja auch schon bei der Firmung geschieht. Im Jahr 2026 ist eine Erstkommunionfeier in der Gemeindemesse in Hl. Kreuz geplant. In Hitdorf wird es wegen der Renovierung der Kirche vermutlich keine Erstkommunionfeier 2026 geben.
3. Unsere Kita bekommt eine neue Leitung. Die Stephanus-Schule feiert 2027 ihr 100-jähriges Bestehen und bittet alle Ehemaligen, der Schule Bilder, Berichte und Unterlagen aus alter Zeit zukommen zu lassen. Für den 16. Oktober 2027 ist ein Jubiläumsfest geplant. Die Schule nimmt an der Aktion Lev liest teil mit Vorleseaktionen in Kindergärten, Autorenlesungen und einem Vorlesewettbewerb.
4. Feste und Feiern: Das Schützenfest wird wieder rund um Christi Himmelfahrt (29. Mai) mit dem vertrauten Programm stattfinden. Das Pfarrfest wird am 14. September sein. OGS, Schule, kfd, Kirchenchor und Kolping haben ihre Mitarbeit schon zugesagt. Nach Ostern wird sich der Festausschuss treffen. Die Gruppierungen mögen sich bis dahin überlegen, ob sie ihr gewohntes Programm wieder gestalten oder an Variationen denken. Wir haben zum Fest ein Angebot von Weingläsern. Am 16. Mai ist unser Betriebsfest und am 17. Mai der Ehrenamtler:innen-Tag. Die Fronleichnamsprozession (19. Juni) ist dieses Jahr stadtweit und beginnt im Neulandpark. Am 7. Mai ist die Kevelaer-Wallfahrt und am 23. -25. Mai die Bergheim-Wallfahrt. Von unseren Gruppierungen sind in diesem Jahr keine besonderen Feste oder Aktionen geplant.
5. Renovierung Kirche/Keller Pfarrheim: Die Renovierung unserer Kirche verschiebt sich weiter nach hinten, sodass in diesem Jahr die Räumlichkeiten wie gewohnt genutzt werden können. Für die Zeit der Renovierung ist ein Raum im Pfarrheim für das Treffen der Gruppierungen dringend erwünscht. Um den Schimmelbefall im Keller des Pfarrheims kümmern sich Vertreter des Kirchenvorstandes.
6. Die Zukunft der Kirche in Leverkusen läuft vermutlich auf eine Großgemeinde (Fusion) im Jahr 2029/2030 Uhr hinaus. Im Herbst wird noch ein letztes Mal ein Pfarrgemeinderat und ein Kirchenvorstand vor Ort gewählt.
7. Verschiedenes: Die Sternsingeraktion ist gut gelaufen. Unser Pfarrheim ist öfter nicht richtig abgeschlossen. Wir bitten alle Benutzer:innen darum, beim Verlassen zu prüfen, ob das Häkchen oben und die Tür richtig abgeschlossen ist. Vielen Dank!
8. Neuer Termin: Dienstag, 30. September, 19.00 (!!) Uhr im Pfarrheim.